



Fachhochschule Köln
Cologne University of Applied Sciences

Amtliche Mitteilung 08/2012

Ordnung zur Änderung der Geschäftsordnung des Studierendenparlaments
der Fachhochschule Köln

vom 25. Mai 2012



Herausgegeben am 04. Juni 2012

**Ordnung
zur Änderung der
Geschäftsordnung des Studierendenparlaments
der Fachhochschule Köln**

Vom

25. Mai 2012

Aufgrund des § 53 Abs. 4 des Gesetzes über die Hochschulen im Lande Nordrhein-Westfalen (Hochschulgesetz – HG) vom 31. Oktober 2006 (GV. NRW S. 474), zuletzt geändert durch Gesetz vom 31. Januar 2012 (GV. NRW. S. 90), in Verbindung mit § 4 Abs. 2 der Satzung der Studierendenschaft der Fachhochschule Köln vom 30. Januar 2008 (Amtliche Mitteilung 10/2008), zuletzt geändert durch Satzung vom 25. Mai 2012, hat die Studierendenschaft der Fachhochschule Köln die folgende Ordnung erlassen:

Artikel I

Die Geschäftsordnung des Studierendenparlaments der Fachhochschule Köln vom 23. Mai 2007 (Amtliche Mitteilung 05/2008) wird wie folgt geändert:

1. In **§ 2 Abs. 2** erhalten die Sätze 1 und 2 den folgenden Wortlaut:

„(2) Die Einberufung zu einer Sitzung erfolgt mindestens sieben Tage vorher durch Einladung aller Mitglieder des Studierendenparlaments, des Allgemeinen Studierendenausschusses (AStA) und der beratenden Gremien per E-Mail sowie durch Bekanntgabe an die Studierendenschaft in Verantwortung der Mitglieder des Studierendenparlaments. Auf Antrag kann die Einladung für einzelne Mitglieder in schriftlicher Form erfolgen.“

2. In **§ 2 Abs. 5** wird das Wort „öffentlich“ um den vorangestellten Bestandteil „hochschul“ ergänzt.
3. In **§ 4 Abs. 6** wird in Satz 1 hinter dem Wort „Reihe“ das Wort „auch“ eingefügt. Satz 3 wird zu Absatz 7.
4. In **§ 5 Abs. 2** wird die Aufzählung um den Buchstaben „i“ mit dem folgenden Wortlaut ergänzt:

„(i) Antrag auf den Ausschluss von Gästen, also aller Anwesenden, die nicht gewählte Mitglieder des Studierendenparlaments sind.“

Artikel II

Diese Satzung tritt am Tage nach ihrer Verkündung in Kraft. Sie wird in den amtlichen Mitteilungen der Fachhochschule Köln veröffentlicht.

Ausgefertigt aufgrund der Beschlüsse des Studierendenparlaments vom 21. März 2012.

Köln, den 25. Mai 2012

Der Präsident des Studierendenparlaments
der Fachhochschule Köln

(Karsten Ney)